

---

**Fraktionsmitglieder:**

Leopold Arning  
Franz Federmann  
Barbara Götz-Schubach  
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender  
Sibylle Schrott  
Manfred Spannagl, Fraktionssprecher  
Christina Stelzer  
Silvia Weber  
Christa Zeilermeier

**Antrag zur Sitzung 18.11.2020**

**Einen Bildungsbus auf die Straße bringen**

Der Bezirksausschuss 22 bittet das Referat für Bildung und Sport zu prüfen, ob ein Bildungsbus als Mobiles Bildungslokal im Stadtbezirk ergänzend zu unserem Bildungslokal in Neuaubing angeboten werden kann.

**Begründung:**

Die quartiersorientierte Bildungsentwicklungsstrategie der regionalen Bildungslokale ist eine bewährte Methode zur Unterstützung der Menschen vor Ort. Hier leistet unser Bildungslokal in Neuaubing einen wichtigen Beitrag.

Das Bildungslokal und dann konkret hier ein ergänzender Bildungsbus ist ein Ort für Information, Beratung und fachlichen Austausch rund um das Thema Bildung. Das Angebot richtet sich an alle Bürgerinnen und Bürger und an die Bildungsakteure im Stadtteil. Es sollen neben den Beratungen im Bildungslokal auch Beratungen im Bildungsbus angeboten werden. Der Bildungsbus soll dem festen Ladenlokal nicht entgegenstehen, aber eine sinnvolle Ergänzung bieten.

Eine Buslösung bringt die Vorteile, gezielt Örtlichkeiten mit besonders hohem Handlungsbedarf regelmäßig besuchen zu können und in mehreren Stadtteilen gleichzeitig aktiv zu sein. Auch wird der Größe unseres Stadtbezirkes Rechnung getragen und das Angebot kommt zu den Menschen. So werden vor Ort bessere Lern- und Bildungschancen ermöglicht.

Des weiteren zeigen gerade die Ergebnisse verschiedener Untersuchungen, dass während des Lockdown viele Kinder, Jugendliche und Junge Erwachsene nicht den Zugang zu Bildung erhalten haben und hier auch Defizite entstanden sind.

Für die CSU Fraktion  
Barbara Götz-Schubach  
Franz Federmann  
Sebastian Kriesel